



活動報告



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。
新年一発目は、金毘羅山に登り、初詣に行ってきました！！

<1/9 金毘羅山 初詣>

成年にちなんで、犬のポーズで集合写真を撮りました。
奥社は工事中のため登れませんでした。残念……



<1/21 愛媛 FC 練習試合>

練習試合を5本行いました。初めて3年生がいない中でのゲームでした。新チームでの課題は多いですが、夏の大会に向けて頑張っていきたいと思います。



<1/27 香川県高等学校新人サッカー競技大会開会式>

香川県営サッカー・ラグビー場で香川県高等学校新人サッカー大会の開会式が行われました。選手代表として2年生の猿澤桃佳が選手宣誓を行いました。新チームでの公式戦は初めてとなるので良いスタートが切れるよう、頑張りたいと思います。



<1/28 アザレア 練習試合>

ユービレッジで練習試合を行いました。
3年生が積極的に働いてくるため大助かりです！！



<1/28 第2回 3年生送る会>

第2回 3年生送る会を行いました。しっぽとりゲームや、だるまさんが転んだ、ドッジボールを行いました。その晩、宇多津の焼肉きんぐへ行きました。3年生との残り少ない時間をかみしめながら、楽しい時間を過ごしました。



今年も四国学院大学香川西高校女子サッカー部をどうぞよろしくお願いします！